Agnes Häuptle - "Urmütter"



1956 bin ich geboren und wuchs in Horn am Bodensee auf 1975-1978 Ausbildung zur Sozialpädagogin 1981-1984 Ausbildung zur Handarbeitslehrerin 2000-2007 berufsbegleitend besuchte ich den Weiterbildungskurs WBK an der Steinbildhauerschule in Peccia im Maggiatal.

2007 WBK-Abschluss an der Scuola di Scultura mit Zertifikat: "Steinbildhauen und dreidimensionales Gestalten"

2007 Gruppenausstellung in Mels SG

Ich lebe und arbeite im Sarganserland, wo ich als Bildhauerin und im Sozialbereich tätig bin.



Urmütter (2007) Cristallina Marmor 162 x 28 x 18 cm / 120 x 37 x 21 cm

Die Figur Urmutter hat alle Epochen der menschlichen Entwicklung beschäftigt. Der Stein steht für das Ewige. Die fliessende Struktur im Stein und die fischige Form der "Urmütter" mahnen an das wässrige Element, aus dem dieser Maggiataler Marmor ursprünglich stammt.













